

Jóvenes artistas destacan en apertura de Circuba Internacional 2024



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 ago (RHC) Los actos de equilibrio impulsado, malabares y gimnasia aérea, muchos de ellos ejecutados por jóvenes artistas cubanos, conquistaron el favor del público en la gala inaugural del Circuba Internacional 2024.

La función, celebrada esta noche en la Sala Avellaneda del Teatro Nacional, reunió a una novel generación formada en la Escuela Nacional de Circo de este país caribeño, según destacaron los organizadores.

El espectáculo de los payasos también fue muy bien acogido por el público infantil presente en el recinto habanero.

Además de los locales, artistas de México, Colombia y Chile están presentes en Circuba Internacional 2024, que en esta ocasión cambió su habitual sede de la Carpa Trompoloco para uno de los espacios del Teatro Nacional.

La idea es proporcionar mejor acceso a un mayor número de personas, pues se tomó en cuenta la cercanía, la capacidad y la comodidad de los espectadores, apuntó la directora del Circo Nacional de Cuba, Milagros Luis Alonso.

En esta ocasión, el evento no tendrá carácter competitivo pues las personalidades del circo mundial que habitualmente participan de jurado no están disponibles para esa fecha, explicó.

No obstante, se ofrecerán hermosos espectáculos donde se combinará el talento de los artistas cubanos con el de extranjeros procedentes de México, Colombia y Chile, detalló.

La compañía cubana Cirkavana, dirigida por Clary Fernández, traerá actos de acrobacia en cama elástica, un espectáculo complejo que hace algunos años no se presentaba.

Circuba Internacional fue realizado por primera vez en 1981 y está considerado como el evento de su tipo más antiguo de América y el tercero en el mundo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/362945-jovenes-artistas-destacan-en-apertura-de-circuba-internacional-2024>



Radio Habana Cuba